

## Musik und Technik - die Münchner Symphoniker erforschen eine vielfältige Symbiose

Die Saison 2024/25 der Münchner Symphoniker wird von einem spannenden Abokonzert im Prinzregententheater eröffnet

Der Oktober bringt einige Highlights mit den Münchner Symphonikern, darunter Auftaktkonzerte der Konzertreihen Prinze Ý im Prinzregententheater und Faszination Klassik in der Isarphilharmonie, aber auch Gastspiele in Bad Füssing, Villach und Garmisch-Partenkirchen.

Das erste Abonnement-Konzert der Saison 24/25 trägt den Titel **STERNENWEISS** und behandelt das Zusammenspiel von Musik und Technik in mehrfacher Weise. Nicht nur wird der Solist des Abends, Organist **Christian Schmitt**, seine eigens für ihn entwickelte, digitale Version der Orgel der Philharmonie Essen mitbringen, auch das Programm am **Donnerstagabend, 10. Oktober um 19:30 Uhr** im **Prinzregententheater** greift die zeitgemäße Thematik auf. Hans Zimmers monumentale Filmmusik zum Science-Fiction-Blockbuster "Interstellar" wird gefolgt von Prokofjews neoklassischer, als Ballettmusik entstandener vierten Symphonie. Nach der Pause folgt dann der Clou: die Münchner Symphoniker unter der Leitung von Chefdirigent **Joseph Bastian** werden die Uraufführung eines KI-generierten Stücks bestreiten... Den Abschluss des Abends bildet Saint-Saëns' fulminante Orgelsymphonie.

Am **Sonntag, 27. Oktober um 15:30 Uhr** beginnt auch die Reihe **Faszination Klassik** in der **Isarphilharmonie**, bei der unter Joseph Bastian der junge Violinist **Andrea Cicalese** mit Bruchs Violinkonzert Nr. 1 brillieren wird. Zu Hören gibt es außerdem die Ouvertüre zu Mendelssohn Bartholdys Sommernachtstraum und Schumanns "Rheinische".

Gastspiele führen die Münchner Symphoniker im Oktober nach **Bad Füssing**, wo am **Freitag, 04. Oktober um 19:30 Uhr** im **Großen Kurhaus** Werke von Rossini, Haydn, Schubert und Mozart erklingen (die Leitung hat **Georg Köhler**), zu **Viva Italia!**, einem Abend voller Opernklassiker am **Montag, 21. Oktober um 19:30 Uhr** im **Congress Center** in **Villach** (mit **Réka Kristóf**, Sopran, unter dem Dirigat von **Paul Marsovszky**), und auch in dieser Saison wieder ins **Kongresshaus Garmisch-Partenkirchen**, wo erneut **Andrea Cicalese** und **Joseph Bastian** am **Samstag, 26. Oktober um 19:30 Uhr** ihr Programm mit Bruch, Mendelssohn Bartholdy und Schumann präsentieren.

---

Für Interviewanfragen, Pressefotos und bei Rückfragen kontaktieren Sie gerne

Magdalena Müllerperth

[muellerperth@muenchner-symphoniker.de](mailto:muellerperth@muenchner-symphoniker.de)

T +49 89 44 11 96-18.

Pressematerial des Orchesters finden Sie auf <https://www.m-sym.de/de/presseservice>.



Partner der  
Münchner Symphoniker.

